

Klettern, hängeln, balancieren.

Im Niedrigseilparcours vom Verkehrskindergarten können Kinder schon ab dem **Kindergartenalter** herausfordernde Wagnissituationen bewältigen!

Auf **schwankendem Boden** üben die Kinder spielernd und mit Begeisterung ...

- ✗ **Gleichgewichtsgefühl und Geschicklichkeit,**
- ✗ **erlernen Motorik und Koordination,**
- ✗ **erfahren Mut und Selbstvertrauen,**
- ✗ **trainieren Kraft und Körperspannung.**

Ob vorwärts oder rückwärts, ob seitwärts oder mit geschlossenen Augen – auf den Kletterstationen sind **alle Schwierigkeitsgrade** für kleine und für größere Kinder realisierbar.

Aufgrund der niedrigen Höhe der Klettergeräte sind **keine Absturzsicherungen** erforderlich. Daher können hier unter Aufsicht der Eltern die Kinder **selbstständig** alleine klettern.

Sich nicht "hängen" lassen ...

auch wenn es unter den Füßen schwankt! Wir versuchen, junge Menschen zu motivieren, **selber anzufangen**, sich **aufzumachen und Vertrauen** in die eigenen Möglichkeiten zu entwickeln – und das in einer Zeit, in der viele nur noch darauf warten, dass andere etwas für sie tun.

Die Nutzung unserer Anlagen ist für unsere Mitgliedsfamilien **kostenlos**. Die Mitgliedschaft in unserer Elterninitiative ist ebenfalls beitragsfrei und somit **für alle Familien** offen. –

Auch ist dies unsere Antwort auf **HARTZ IV**. Es kann nicht sein, dass Familien kaum mehr Zeit für ihre Kinder haben, weil sie immer mehr Zeit für den Lebensunterhalt aufwenden müssen. Das darf nicht zu Lasten der Kinder gehen!

Bei uns erleben Familien Zeit mit ihren Kindern, ohne dafür extra bezahlen zu müssen! Unser Angebot richtet sich daher nur an Kinder zusammen mit ihren Eltern – bei uns werden Kinder nicht einfach "abgegeben".

